





## 正しい性知識を 広まるハレンチ的行為

我々高校生」として異性・娛樂と同様に関心のある話題の一つである「性」の問題を、前号に引き続き今回もその第一回として高校生の意見を中心にしての問題を追ってみたいとした。



## 窮めて悪い清掃状態 生徒の自覚が必要

美化

「お医師さんよむじさん」・「キス遊  
ひ」などは、テレビ・漫画などの  
影響を強く受けている。また、中  
学生や高校生の間では浴室・トイ  
レをのぞいたら、同性(うわせ)フレン  
ドを送つたりするなど、それと  
不純異性遊なまは隨に増してい  
る。また、先日ある中学校で「女  
の子のスカートめぐり」について  
尋ねたところ、スカートをめぐつ  
た男子とあくられた女子は、誇ら  
しいように解放を喜む者と羨慕  
乱れだけがが発生するのは、あまり  
珍しくない現象である。だからこれを  
防ぐ方法としては、マスクミミなど  
の管理をすれば良いと思ふただけ  
だ。

一小・中・高校生たちがこのよ  
うな事を平気で行つといふこと  
は、(性)の解放を願つてあるわれ  
の行動ではないだろつか。

悪用すること」があれば大変だ。」  
との心配の声が聞れた。また、これとは逆に「乱れた行為やコソコソするのは間違った性知識や逆に知識過剰であるためだから、このような弊病で正しい性知識を教えてもらいたるために、必要であると思ふ。」という声も聞かれた。かなり意見が別れている。

ミギのようになるのはいつの日か

人もりいるのではないだろうか。校には美化委員会といふものが存在している。しかし、美化委員会だけがいくら活動しても校内美化にはつながらない。生徒の自觉と美化委員会との協力があってこそ我々の環境を美しくしていくことができるのはなかろうか。

しげに手を上げ、その他の男女は何にもしないことが恥かのようになつむ不得いたといふ。これらのハレンチ的行為を極めたり前の如く、單なるいたずらや興味本位でやつてゐる。

すでに述べたおゆうじやくは、一月二十日にはFM放送(電脳番、事務関係)で、このようないままでの、学校ではな

者である中十  
C (英國留學  
性を強調)  
全国的に放送す  
用（小学生高  
教育チャンネ

## 大人との接触

## アルバイトの 意義とは

トの  
ヒは  
わけではな  
が、深夜の午後六時以降のアリ  
イトは禁止されている。また、  
必ず担任の先生の許可をもらひた  
が必要で、その他は個人の自由  
なつてゐる。  
セレビ、このようにして我々  
得ゐるのどきものは、目的  
もあつたよりに金銭的などではなく、アルバイトを経験したことだ  
大人の世界といつ現在我々が位  
しているものと、全く別個の世  
界することが出来るところが、い  
お金の価値も働くことの最も大  
きが少しでもわかるといふのが  
とが掲げられる。  
となると、単なる金銭的な面  
だけなく、今まじと違う世界によ  
り、自分の力でお金を得たりはじ  
めしが、大きな魅力となってい  
るのである。

# 来春より活動開始 同好会→クラブ

おある。まことに、あけられる事が運場の使用方法である。現在、野球・陸上・ラグビー部が使用しているが、これにサッカーチームが練習参加するとなれば、あまりにも大きくなることになるのである。せんじで、が交代で運動場を使用する事になつてゐる。

<p>時は十一月二十四日、一年二組 担任の堺先生がウニティング・ペ ルを高らかに喊めさせたことは 今や学校中知らぬ人のないらしい である。当年二月二十九歳の堺 先生が妻を娶って早や一ヶ月。 どことなく今までとは違った奔放 気を露わされ、新婚ホヤホヤの湯 気でもたらすような感じである。(へ オホ熱!) あの愛ましめでやとな しそうな先代 堀先生のハート を射止めた幸運な女性は熊本県人 吉の人で、とても気さくで明るく せるものな娘なのだ。これ は大変な生活を送るのを勞 つたり、生徒が真剣に話せ ます。</p>	<p>御結婚前の先生のお写真は、先生 と御両親との三へ密族だったが 奥さんが来られてから大変家庭内 が明るくなられたそうだ。</p> <p>「明子」と呼べば「和彦さん」と と答えるこの御結婚を堀先生は、 お互いに助け合い、自分の矢張り 補つでもいるところが矢張りよか だと語られる。</p> <p>第一の人生の御出発を祝し、お ために心よりおめでたいひいわゆ る夫として先生はどうですかー</p>
---	--

手芸専門の店

新辭刊書雜誌參考書

# 石松書店

本町銀座 TEL ⑦6 2415

## 毛 菊 事 間 の 店

1

5

文

